

INDUSTRIE : En croissance McPhy Energy mise sur le lancement de son projet de Gigafactory à Belfort au second semestre

MCPHY ENERGY / T : 04.76.27.80.10, spécialiste des équipements de production et distribution d'hydrogène bas-carbone (électrolyseurs et stations de recharge), qui annoncé le lancement du projet de Gigafactory à Belfort/90 en 2022, après l'obtention du financement PIIEC, publie un CA 2022 en forte croissance à 16 M€ (+37% au second semestre, +56% pour le carnet de commandes). Dans son communiqué de presse, Jean-Baptiste Lucas, Directeur Général de McPhy, commente notamment : « *L'octroi des premières subventions dans le cadre du PIIEC hydrogène va favoriser le développement des capacités de production et sera bientôt suivi d'une seconde vague de financements qui alimentera cette fois la demande et le passage à des projets de plus grande envergure. C'est pourquoi le lancement de notre projet de Gigafactory sur le site de Belfort au cours du second semestre est une avancée stratégique majeure car elle permettra d'abaisser le coût de nos électrolyseurs et d'accroître leur capacité afin de rendre l'hydrogène bas-carbone très rapidement compétitif.* » <https://mcphy.com/fr/>